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I. Actividades de Representación: Martes 22 de Enero del 2013 

 

1.A. Entrevista en Radio Progreso 
 
 El legislador Carlos Tubino Arias Schreiber acudió a “Radio del Progreso” 
donde el periodista Ramiro Seijas lo entrevistó sobre diversos temas de actualidad 
política nacional y regional, recibiendo las inquietudes de la población por medio 
de la vía telefónica. 
 

 
 

1.B. Entrevista en Radio FM 
 
 Aproximadamente a las 7:30 hrs el legislador Carlos Tubino fue 
entrevistado por el periodista José Venturo en Radio FM, donde se explicó a la 
población las funciones de la labor parlamentaria y la dinámica de trabajo que 
existe en el Poder Legislativo. 

 



 
 

1.C. Inspección de la construcción del Colegio José Abelardo 
Quiñones 
 
 Debido a que existe un déficit en la educación impartida en los escolares de 
la provincia de Ucayali, el legislador Carlos Tubino decidió acudir a las obras que 
se vienen realizando en la Institución Educativa José Abelardo Quiñones, donde el 
Gobierno Regional está mejorando la infraestructura del Centro de Estudios, para 
lo cual se encuentra construyendo nuevos pabellones de aulas, lozas deportivas, 
laboratorios, entre otros. Se pudo comprobar que las labores se vienen realizando 
a pesar de las intensas lluvias que se presentan en esta época del año en la 
Región Ucayali. 
  

 
 



1.D. Inspección del Colegio Jorge Chavez 
 

 Al terminar su inspección, el congresista Tubino visitó el Colegio Jorge 
Chavez, donde las obras ya se encuentran concluidas y los alumnos vienen 
llevando diversos cursos de verano. Luego de culminar su recorrido por las aulas, 
el legislador acudió a la biblioteca y a la sala de computación, donde se pudo 
apreciar que que los textos escolares ya se encontraban listos para ser repartidos 
e iniciar en unos meses el año académico. 
  

 
 

1.E. Entrevista en Canal TV5 
 

 El Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber, sostuvo una entrevista con el 
periodista Alex Carrasco, director y productor del espacio televisivo “Eco 
Regional”, donde se le preguntó sobre el beneficio que hubieran tenido los 
pobladores de la Región Ucayali de haberse aprobado el bono de representación 
que percibe cada congresista. Carlos Tubino reiteró que él iba a utilizar el bono 
para acudir a los lugares más alejados de la Región Ucayali, donde los costos 
para movilizarse son elevados y muy distintos a las regiones costeñas. Además, 
indicó que tenía pensado impulsar la educación en la región con ese dinero, 
organizando concursos académicos, entre otros. 



 
 

1.F. Reunión sobre Proyecto de Reforestación 
 

 El Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber, se reunió con el Sr. Carlos 
Malpartida, quien ha realizado un proyecto de reforestación a favor de las 
Comunidades Nativas de la Región Ucayali, el cual está siendo estudiado para 
impulsar su implementación.  
 

 
 

1.G. Reunión con profesores de la UGEL de Purús 
 
 El congresista Carlos Tubino sostuvo una reunión con el director de la 
UGEL de la Provincia de Purús, quienes le expresaron las diversas falencias que 
poseen para realizar correctamente sus funciones. 
 



 
 

1.H. Reunión con Representantes del Club de Leones de Pucallpa. 
 
 El club de Leones de Pucallpa organiza todos los años el Carnaval 
Ucayalino, es por esta razón que sus representantes acudieron donde el 
congresista Carlos Tubino Arias Schreiber para invitarlo a participar del 
lanzamiento nacional de dicho carnaval y solicitar su apoyo para gestionar ante las 
autoridades diversos requerimientos. 
 

 
 

1.I. Reunión con Pobladores de Diversos Asentamientos 
Humanos.  
  

 A las 18.00 horas el congresista Carlos Tubino Arias Schreiber acudió a una 
reunión con los pobladores de diferentes asentamientos humanos de la ciudad de 
Pucallpa, donde también fueron invitadas autoridades de la Municipalidad de 
Coronel Portillo y de la Oficina de Registros Públicos de Pucallpa. El motivo de la 
reunión de trabajo era tratar las diversas trabas que encuentran los pobladores 



para poder legalizar los más de 400 Asentamientos Humanos existentes en la 
ciudad. Luego de más de 3 horas de reunión, los pobladores acordaron realizar las 
coordinaciones necesarias con las autoridades pertinentes para agilizar los 
trámites que se requieren para legalizar sus propiedades. 

 

 
 
II. Actividades de Representación: Miércoles 23 de Enero del 2013 
 
2.A.  Entrevista en el programa “Vox Populi” 
 
En las primeras horas de la mañana el legislador acudió a los estudios del TV 5 
para ser entrevistado por el periodista Teddy Williams, con quien sostuvo un 
diálogo donde respondió diversas interrogantes de la política nacional. El 
congresista Tubino también invitó a la población a participar de la Audiencia 
Pública que tendría lugar en horas de la tarde en Aguaytía y donde el congresista 
escucharía las inquietudes de la población. 

 

 
 



2.B. Entrevista en Radio Progreso 
 

Al promediar las 8:00 hs el congresista sostuvo una entrevista con el 
periodista Eusebio Cumapa en la cabina de “Radio Del Progreso”, donde se 
realizó un diálogo sobre las expectativas y planes que posee el legislador en el 
próximo período parlamentario. 

 

 
 

2.C. Rueda de Prensa 
 

 Debido a que un gran número de periodistas deseaba dialogar con el 
congresista sobre el rol de actividades que realizaría en la ciudad de Pucallpa, se 
procedió a realizar una rueda de prensa para los medios locales y corresponsales 
periodísticos, la misma que se llevó a cabo en la Oficina de Coordinación que 
posee el legislador. 
 

 
 



2.D. Visita a la DEMUNA 
 

 El congresista Carlos Tubino acudió al llamado de las personas encargadas 
del la sede en Pucallpa de la DEMUNA, donde recibió las inquietudes para 
mejorar la legislación sobre los derechos de las mujeres y niños en estado de 
abandono que sufren maltrato. 
 

 
 

2.D. Audiencia Pública en Aguaytía 
  

Luego de recorrer por más de tres horas la Carretera Federico Basadre, el 
congresista Carlos Tubino llegó a Aguaytía, capital de la Provincia de Padre Abad, 
donde realizó una audiencia pública en el Salón de Actos del Palacio Municipal de 
dicho poblado. A esta reunión acudieron autoridades locales, representantes del 
Gobierno Regional, Devida y población en general. Luego que los asistentes 
escucharan el balance de gestión que presentó el legislador Carlos Tubino, la 
población y diversas autoridades tomaron la palabra y expresaron sus inquietudes, 
necesidades y denuncias. 

 
Luego de tres horas de trabajo continuo, se logró escuchar a toda la 

población y se decidió tomar acción antes los organismos pertinentes para que se 
logre satisfacer las inquietudes de los asistentes. 

 



 
 

III. Actividades de Representación: Jueves 24 de Enero del 2013 
 
3.A. Entrevista en Radio Super AM/FM 
 

 El congresista Carlos Tubino Arias Schreiber acudió a primeras horas de la 
mañana a la cabina de Radio Super AM/FM, donde el periodista Marco Terrones 
entabló una conversación con él sobre las implicancias de la Audiencia Pública 
que se realizó en Aguaytía. 
 

 
 

3.B. Entrevista en “Entre Lineas” 
 

El conocido periodista Luis Manuel Salazar realizó una entrevista al 
Congresista Carlos Tubino donde se tocaron diversos temas de interés de la 
política nacional y regional.  La Entrevista tuvo una duración de 20 minutos y se 
realizó en las instalaciones de TV5, canal que  trasmite el programa “Entre 
Líneas”. 



 
 

3.C. Reunión con Defensa Civil 
 

 Debido a que en estas épocas del año en la Región Ucayali se presentan 
un gran número de inundaciones que afectan a la población, el legislador Carlos 
Tubino acudió a la oficina descentralizada que posee el Instituto Nacional de 
Defensa Civil en la ciudad de Pucallpa, donde la Jefa de la Dirección Regional, 
Judith Ramos Campos, respondió las inquietudes que expuso el congresista. 

 

 
 

3.D. Inspección del Centro de Salud “América” 
 

 El congresista Carlos Tubino decidió ir al Centro de Salud América, ubicado 
a media hora de la ciudad de Pucallpa, Luego que los pobladores indicaran que 
existían fallas en su infraestructura a pesar de ser una obra recientemente 
inaugurada. El legislador se reunió con la Directora del Centro de Salud, quien le 
brindó un documento con las falencias que presenta el lugar. 
 



 
 

3.D. Entrevista Diario IMPETU 
  

Antes de concluir el Viaje de Representación, el legislador concedió una 
entrevista el periodista Didi Bernardo, quien labora en el diario Impetu. Durante el 
diálogo, se resumieron las labores que había realizado el congresista Carlos 
Tubino durante su visita a la ciudad de Pucallpa. 
 

 
 

3.D. Reunión con Alcalde de Manantay 
  

El Congresista Tubino se reunió con el alcalde de Manantay, Guillermo 
Chino Mori, a quien solicitó información de las diversas obras que se vienen 
realizando en su distrito en bienestar de los pobladores de los asentamientos 
humanos. 
 



 
  


